

Barañáin tendrá una nueva biblioteca municipal y telecentro

La bajera de lur gorri se acondiciona en su totalidad para ambos servicios IU fue el único que rechazó ampliar la partida del Fondo Estatal para esta inversión

A. Ibarra. Barañáin.

El Ayuntamiento de Barañáin abordará a lo largo de este año las obras de la nueva biblioteca municipal gracias al Fondo Estatal de Inversión Local en un local municipal que albergará también el centro telemático y una sala de usos múltiples. Los 800.0000 euros se han convertido en 950.000 euros mediante un trasvase de partida respecto a la asignación aprobada el pasado mes de diciembre para cada proyecto (en total se dispone de 3,7 millones). En definitiva, se rebaja en 150.000 euros la inversión prevista para pasos elevados (al parecer estaba sobrevalorada) para acometer de este modo la reforma integral de la bajera que el Ayuntamiento dispone en la calle Lur Gorri. En principio, se había previsto acondicionar los alrededor de mil metros cuadrados del local municipal para trasladar el servicio de biblioteca desde la Casa de Cultura y el telecentro que ofrece talleres formativos de alfabetización digital. Posteriormente, se valoró ampliar las obras a la entreplanta anexa de 180 metros. La propuesta salió adelante con el apoyo de UPN, PSN y NaBai, y el voto en contra de IU.

Según destacó el alcalde José Antonio Mendive (UPN), la biblioteca situada en la Casa de Cultura se ha quedado pequeña en cuanto a salas de estudios y otras actividades, además de su proximidad con la escuela de música que también origina problemas de ruido. La inversión requiere la redacción de un proyecto, al igual que la calefacción del polideportivo Eulza, y cubre la ejecución de las obras no la redacción del proyecto ni el futuro equipamiento del centro aunque "intentaremos aprovechar al máximo el material existente", remarcó el primer edil. Las obras deberán estar acabadas además para el primer trimestre del 2010.

NaBai receló en su día de esta inversión por considerar que no se lleva a su ejecución dada la premura de plazos establecida por el Ministerio de Administraciones Públicas. "Al ver que es factible, hemos defendido que se lleve a cabo la reforma de todo el local y que podamos ampliar el servicio de tele centro que ahora disponemos en la Avenida Central y que es un servicio que está teniendo mucho éxito con los cursos de nuevas tecnologías", indicó su portavoz Floren Luqui. Con este trasvase de servicios quedarían libres locales en la Casa de Cultura y en la Avenida Central, y a este respecto la formación vasquista demanda que se destinen como sede para la acogida de asociaciones y colectivos sociales.

El primer edil respondió por su parte que el Ayuntamiento analizará a lo largo del año el futuro de estos "amplios" espacios haciendo un estudio previo de las necesidades de la Casa de Cultura y del Auditorio.